



Kirchliches Amtsblatt

der evangelisch-lutherischen Kirche
in der freien und Hansestadt Lübeck

1934

Ausgegeben am 8. November 1934

Nr. 10

Tag	Inhalt:	Seite
5. 11. 34	Bekanntmachung betr. die Besetzung der kirchlichen Dienststraffkammer und des kirchlichen Dienststrafhofes	43
5. 11. 34	Bekanntmachung betr. Berufung des Vorstandes der St. Agidien-Kirchengemeinde	43
5. 11. 34	Bekanntmachung betr. Berufung eines Mitgliedes des Kirchentages	44

Bekanntmachung.

Gemäß § 17 des Kirchlichen Dienststrafgesetzes vom 28. März 1928 in der Fassung des Gesetzes zur Ordnung der evangelisch-lutherischen Kirche in der freien und Hansestadt Lübeck vom 6. April 1934 hat der Kirchenrat zu Mitgliedern und Stellvertretern der kirchlichen Dienststrafgerichte ernannt:

1. Kirchliche Dienststraffkammer

Richter Dr. Schumacher, Vorsitzender
Pastor Borkenhagen, Beisitzer
Rektor Wieger, Beisitzer.

2. Kirchlicher Dienststrafhof

Direktor Schulze, Vorsitzender
Richter Dr. Rüsse, Beisitzer
Hauptpastor Denker, Beisitzer
Pastor Stellbrink, Beisitzer
Kaufmann Hermann Martens, Beisitzer

In Dienststrafsachen gegen Kirchenmänner tritt an die Stelle des Pastors Stellbrink Professor Stahl.

Die Ernennung der Stellvertreter der Mitglieder der Kirchlichen Dienststrafgerichte bleibt vorbehalten.

Lübeck, den 5. November 1934.

Der Bischof
der evangelisch-lutherischen Kirche
in der freien und Hansestadt Lübeck
Balzer.

Bekanntmachung.

Auf Grund Art. 12 der Verfassung der evangelisch-lutherischen Kirche in der freien und Hansestadt Lübeck habe ich zu Mitgliedern des Vorstandes der St. Agidien-Kirchengemeinde berufen:

Schuhmachermeister Paul Beed
Studienrat Dr. Heinrich Bruns
Druckereibesitzer Hans Burmeister
Kaufmann Walter Griephan
Abteilungsleiter Henry Jaacks
Studienrat Dr. Hugo Juhl
Studienrat Dr. Hans Lange
Rechtsanwalt Dr. Rudolf Schütz
Angestellter Friedrich Simm

Technischer Inspektor Heinrich Sohst
 Gewerbelehrer Wilhelm Westphal
 Bankprokurist Kurt Zirkel

und zum Vorsitzenden des Kirchenvorstandes:

Rechtsanwalt Dr. Rudolf Schütz,

zu seinem Stellvertreter:

Abteilungsleiter Henry Jaacks

ernannt.

Die Befugnisse des Beauftragten für die
 St. Agidien-Kirchengemeinde, Amtsgerichtsrats
 Dr. Rüsse, erlöschen mit der Einführung der
 neuen Vorstandsmitglieder.

L ü b e c k , den 5. November 1934.

Der Bischof
 der evangelisch-lutherischen Kirche
 in der freien und Hansestadt Lübeck
Balzer.

Bekanntmachung.

Auf Grund Artikel 39 Absatz 2 der Verfassung
 der evangelisch-lutherischen Kirche in der freien
 und Hansestadt Lübeck habe ich zum Mitglied
 des Kirchentages an Stelle des aus dem lübeckischen
 Kirchendienst ausgeschiedenen Pastors Georg
 S c h a d e den Verwaltungs-Oberinspektor Willi
 B ö c k m a n n berufen.

L ü b e c k , den 5. November 1934.

Der Bischof
 der evangelisch-lutherischen Kirche
 in der freien und Hansestadt Lübeck
Balzer.